

ぞう組

5月 プロジェクト活動

春



テーマ

主となる発達領域

時間の経過

クラステーマ

春がやってきた!

知ってる?
こんな言葉

生長 じょうろ 梅雨 苗 芽出し 肥料

だんだんと暖かくなってきました♪

5月は春のテーマで過ごしてきました。「暖かくなってきた!」「園庭に蝶々が飛んできてた!」と五感で春を感じている子どもたちです。一人一つのマリーゴールドを育てたり、畑に夏野菜を植えたり、初めてのバケツ稲にも挑戦してみました。梅雨の時期も今年は早く、野菜や稲の生長が心配になることがあります子どもたちと一緒に対策を考え、育てています。

発見コーナー

夏野菜の苗植え

野菜によって苗の葉っぱの形が違うんだね!

ごぼうは土の中で育つで!

いつ食べれるかな~

これはトマトの苗!

芽出し



サークルタイムで子どもたちと話し合い、畑にトマト 里芋 トウモロコシ なすび オクラ きゅうり 赤しそ を植えました。実際に土に触れ、「砂場の砂と全然違う!」「ふかふかしてる!」と話していたり、「いつ食べれるかな!」と収穫までを楽しみに、苗の生長を観察する姿もありました。

バケツ稲

冷たい~

土作り



紙芝居作り

~野菜の生長が物語になりました~

人参が沢山出てくるお話にしよう!

どんな紙芝居にしようかな~

種植え



バケツ稲に挑戦しました。土作りが思いのほか大変で子どもたちと泥こになりながら作りました。

紙芝居会

マリーゴールド



サークルタイムで保育教諭が作った紙芝居を読むと子どもたちから「作ってみたい!」との声がありました。子どもたちが自由に想像、発想して描いた野菜や花の物語はどれもとっても可愛くて楽しいお話がたくさんありました♪友だちの前で自分の作った紙芝居をドキドキしながらも上手にめぐり、読むことができていました♪